

DOMINGO, 24 DE AGOSTO DEL 2008

NÚMERO 41.612 :: AÑO CXXVI :: 2 € :: D. legal C-1821-96 :: ISSN 1888-5160 :: www.lavozdegalicia.es

EDICIÓN A CORUÑA

TRAGEDIA EN BARAJAS | Encuesta de la Universidad Rey Juan Carlos

El 87% de los pilotos afirman que en España se incumplen las normas de seguridad aérea

Casi 9 de cada 10 pilotos afirman que en España se incumplen las normas de seguridad aérea, según una encuesta efectuada en mayo por la Universidad Rey Juan Carlos entre 613 profesionales en activo.

» 2 a 8

La muerte de una mujer herida grave en el accidente eleva a 154 el número de víctimas

Spanair suspendió ayer dos vuelos de Santiago y A Coruña, uno porque la tripulación tenía que descansar

El PP pide que se anule el concurso eólico si el Bloque lo adjudica con un Gobierno en funciones

Teme que Industria esté haciendo correcciones a medida para favorecer a empresarios afines

El portavoz popular en la comisión de Industria en el Parlamento gallego, Ángel Bernardo Tahoces, aseguró a La Voz que, si el BNG adjudica los parques eólicos antes de las próximas elecciones autonómicas, el PP llevará el concurso a los tribunales por considerar que las condiciones «rayan la legalidad». Según los populares, la Consellería de Industria podría estar cometiendo irregularidades en su empeño por acelerar el estudio y la tramitación de las solicitudes. Tahoces explicó que todo indica que se están pidiendo «correcciones a medida para favorecer a empresarios afines».

» 26



PEKÍN 2008

Los piragüistas pontevedreses dejaron patente en China la fortaleza de los deportistas gallegos en las competiciones acuáticas | NIC BOTHMA / ESTEBAN COBO

Oro y plata en el mejor día de la historia del deporte gallego

Memorable. Así califican las crónicas la medalla de oro lograda ayer en Pekín por el piragüista cangués Carlos Pérez Rial, *Perucho*, y el catalán Saúl Craviotto en K2 500 metros, tras imponerse contra pronóstico a la pa-

reja alemana, que lo había ganado todo desde el 2001. «Cuando vimos en la pantalla que habíamos ganado, no lo creímos», afirmó un emocionado Perucho. Otro cangués, David Cal, volvió a repetir la clasificación del

día anterior en 1000 metros y se subió al podio para colgarse una nueva medalla de plata en 500. Con esta y el oro conseguido en Atenas, Cal suma ya cuatro metales en su palmarés.

» Cuadernillo especial

El cangués Carlos Pérez Rial firma un oro en K2 y su paisano David Cal logra su segunda plata en unos Juegos con cuatro metales gallegos

XI YUE
COCINA ASIÁTICA
熙悦大酒店
EL DIA 26 CELEBRAMOS EL 1º ANIVERSARIO
Y TE INVITAMOS A UNA COPA DE CHAMPAGNE
Desde las 11:30 de la mañana hasta las 12 de la noche
RESERVA TU MESA
Avenida Salvador de Madariaga nº9 Planta 2º Centro Comercial Elvira
① 881 879 269

■ DE SOL A SOL ■

Alba de gloria

No todo va a ser fútbol. Dos chavales de Alcántara, un pequeño lugar, le regalaron ayer a Galicia el mejor día en la historia de nuestro deporte. Lograron dos medallas increíbles que demuestran que hay que apoyar mucho más la cantera. El trabajo honesto de los piragüistas merece respeto frente a la corrupción y la soberbia que retratan al fútbol.

El primer premio de la lotería nacional deja más de seis millones de euros en A Coruña

El primer premio de la lotería nacional dejó ayer en A Coruña un premio de más de seis millones de euros, con un acertante que ganó tres millones. Los décimos fueron vendidos en la administración de San Nicolás.

» 41

GALICIA
Cultura se niega a informar al Parlamento sobre la compra de libros para el Gaiás » 10

Desactivada una bomba en una pizarrera de Valdeorras con tres kilos de pólvora y trilita » 11

Hoy por
7,95€
Bichos Hormiga gigante Tallañda
cada domingo